

L'UVSQ OBTIENT LA LABELLISATION "GÉNÉRATION 2024"

Le label "Génération 2024" a pour but de soutenir le développement de la pratique sportive dans l'enseignement supérieur et de renforcer ses objectifs d'inclusion, de santé, de respect et d'engagement citoyen.

Dans la perspective des Jeux Olympiques et Paralympiques organisés à Paris en 2024, un label a été développé par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation et le ministère des Sports, en partenariat avec le mouvement sportif et le Comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Le label « Génération 2024 » vise plus précisément à :

- » développer des liens entre l'établissement supérieur et son environnement associatif sportif ;

- » participer à la recherche et aux événements promotionnels olympiques et paralympiques ;
- » accompagner ou accueillir les sportifs de haut niveau ;
- » ouvrir les équipements sportifs implantés au sein des établissements supérieurs aux clubs et entreprises locales.

Ce label encourage également le développement d'une pratique sportive régulière des étudiants, notamment des boursiers et de ceux en situation de handicap, ainsi que l'engagement des étudiants dans le mouvement « Paris 2024 ».

L'obtention de ce label vient récompenser les nombreux projets portés par l'UVSQ dans le domaine de la recherche sur le thème sport-santé et du handicap, notamment pour faciliter la pratique du handisport.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus sur le label « Génération 2024 » : <https://www.enseignementsup-recherche.gouv.fr/cid152646/www.enseignementsup-recherche.gouv.fr/cid152646/label-generation-2024-10-nouveaux-etablissements-laureats.html>